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議 会 報 告 会

５年ぶりに、市内６会場にて開催することができました。
令和６年度当初予算、朝ドラ「あんぱん」、防災についての報告を行い、各会場
には市民の方にお越しいただき、たくさんのご意見をいただきました。ありが
とうございました！
いただいたご意見・ご要望を一部ご紹介します。みなさまからの貴重なお声を
しっかり受け止め、市政に反映してまいります。
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報告会の開催を議会だよりをご覧になって知ったという方が圧倒的に多数でした。
報告会へは、初めて参加した方が多い会場、以前にも参加されたことのある方ばかりの会場と、
会場によってばらつきがありました。
○報告会の感想など…
　・報告会の回数を増やして
　・「あんぱん」成功に向けてみんなで頑張りましょう！
　・説明資料が少なくて口頭説明では分かりづらいところもあった。
　・初めて参加したが、議員と距離が近づいて、いい機会になった。
　・アットホームで質問もしやすかった。また参加したい。　　　　　　　　などなど…

次回の議会報告会は11月に開催予定です。
報告会をご希望の自治会はご連絡ください。　議会事務局　☎ ０８８７-５３-１０９３

アンケートより

第15回議会報告会開 催
しました！


